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Verbale Consiglio Direttivo n. 2023/2 

Il giorno alle 2 febbraio 2023, presso la sede dell'Associazione Serra Morena APS Via 
lago S. Michele 15, si è riunito il Consiglio Direttivo dell'Associazione per discutere sul 

seguente  
ORDINE DEL GIORNO  
1. Estensione attuale Patto a fine 2023: decisione finale 

2. Stesura del Bilancio 2023 (da presentare nell’Assemblea del 28 Febbraio prossimo) 
3. Varie 

 
Presenti: Benedetto Danieli Morezzi Strazzarino Venturini Zatti 
Assenti: Vota 

 
1. Estensione attuale Patto a fine 2023: decisione finale 

Si discute sull’estensione dell’attuale Patto della Polveriera fino al 31 dicembre 2023 
con un allungamento di 6 mesi oltre la naturale scadenza del 30 giugno 2023 a causa 
delle imminenti elezioni per il rinnovo del Consiglio Comunale di Ivrea che si terranno 

in tarda primavera. 
Tale estensione ha il duplice scopo di mettere in sicurezza il Bilancio di Serra Morena 

per l’intero anno 2023, senza interruzioni del rapporto con l’attuale Consiglio 
Comunale, e di guadagnare tempo per preparare e proporre al nuovo Consiglio 
Comunale che uscirà dalle elezioni una nuova formula del Patto che preveda una 

diversa formazione delle Associazioni partecipanti e nuovi contenuti che rafforzino la 
co-progettazione sia con il Consiglio Comunale che con l’Ufficio Tecnico Comunale. 

La discussione si incentra sui tempi di richiesta di tale estensione: nei prossimi giorni 
o a ridosso delle elezioni. A maggioranza si decide di richiedere al più presto tale 
estensione della durata del patto. 

 
2. Stesura del Bilancio 2023 

Venturini illustra il Rendiconto per cassa - Esercizio sociale 2022 che si chiude con un 
avanzo pari a 583,75 €. I dettagli verranno forniti al Consiglio Direttivo via posta 
elettronica. Il Rendiconto, che sarà presentato ai Soci nell’Assemblea del prossimo 24 

febbraio, viene approvato. 
 

Il Bilancio Preventivo 2023, anch’esso oggetto di presentazione ai Soci nella prossima 
Assemblea, includerà le seguenti attività e progetti: 

 
Bosco Insieme: vengono confermate le attuali attività anche per il 2023. I costi per 
attrezzature e dei materiali saranno pagati con i contributi da parte del Comune. 

 
Progetti vari: si decide di concentrarci sui seguenti temi: 

Sentiero a bordo lago: incarico a Roberta Benetti per la stesura dello Studio di 
Fattibilità che includa le opere accessorie quali panchine, cartelli, etc..  
Percorso Salute per Senior: in collaborazione e con la supervisione della ASL 

creare un percorso salute dedicato specificatamente alle persone anziane 
prendendo spunto da analoghi impianti in altre località. 

Casetta del Libro: aggiungere all’esistente una nuova casetta per i libri del 
bookcrossing, attività che sta riscuotendo un buon successo. Tale nuova casetta, 
da posizionare vicino all’ingresso del parco, dovrebbe avere una forma da 

incuriosire i passanti, la progettazione potrebbe essere oggetto di concorso tra i 
soci. 

 



Verbale Consiglio Direttivo dell'Associazione
*SERRA MORENA APS"

Eventi: la Festa di Primavera si terrà il26 marzo previo sistemazione dell'impianto
elettrico tuttora non funzionante. Zatti contatterà l'Ufficio Tecnico per risolvere il
problema.

Ufficio Tecnico: Zatti cercherà di fissare un incontro con Geom. Testa per sottoporgli
i problemi concordare soluzioni sul tema dell'impianto elettrico e dello scrostamento
dei muri della casetta centrale.

Estintori antincendio: sono scaduti e devono essere verificati e riforniti. Si decide di
procedere a utonomamente.

3. Varie
Assemblea: si conferma la data di venerdì 24 febbraio. L'assemblea si terrà presso lo
ZAC alle ore 18 e proseguirà negli stessi locali con la cena sociale al costo di 20€.

Raooorti con Laboratorio Università: Morezzi e Danieli contatteranno i responsabili
della struttura leEata all'Università per chiedere anzitutto la restituzione della Barca
Solare e dei giubbotti di salvataggio presi in prestito e trasferiti al lago di Alice ed
inoltre per capire cosa intendono fare nel futuro in ottica nuovo Patto della Polverieia.

La riunione si chiude alle 23:00

Il Presidente
Francesco Zatti
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